



Estimados padres de alumnos del CEIP El Coto:

Queremos hoy informaros de varios aspectos importantes:

KILÓMETROS DE SOLIDARIDAD. Save the children: Con motivo del Día Universal de los derechos del Niño, el <u>viernes 20 de noviembre</u>, realizaremos la habitual actividad "Kilómetros de solidaridad" en colaboración con la ONG Save the Children. Es ésta una carrera que los niños de **Educación Infantil y Primaria** realizan con los profesores del centro con un doble objetivo, concienciación y recaudación de fondos.

Las familias recibirán un documento aportado por la ONG en el que uno o varios adultos se comprometerán a "patrocinar" la distancia recorrida por su hijo, nieto, sobrino... Los profesores, durante la carrera, "visarán" la distancia que corra cada niño en relación siempre a su edad (las distancias serán "simbólicas" para los más pequeños). Las familias recibirán el visado de la distancia recorrida, entregarán al niño la cantidad del patrocinio y éste a los tutores, hasta el jueves 26 de noviembre. Los papás y mamás que así lo deseéis, podréis hacer vuestro donativo en una urna que colocaremos desde el viernes 20 y hasta el jueves 26, a través de la ventana del botiquín del centro, de 11 a 14h.

La cantidad recaudada, será entregada ÍNTEGRAMENTE, como siempre, por el centro, a la ONG y se destinará a "impedir que más niños y niñas sigan perdiendo la vida por enfermedades que se pueden prevenir y tratar, como la diarrea, el sarampión, la malaria o la desnutrición, en países empobrecidos de la zona de el Sahel: Burkina Faso, Mauritania, Níger, Mali... Podéis recabar más información específica sobre esta actividad en www.savethechildren.es, XII Carrera kilómetros de solidaridad.

Animamos, desde aquí a participar, a todos aquellos <u>padres y madres que queráis correr</u> y colaborar a engendrar en nuestros alumnos los valores de **solidaridad, empatía, compañerismo, respeto, tolerancia y justicia**, con este gesto. Os esperamos a las 12.15h, en la entrada del parking de la Avda. de Bruselas, desde donde saldremos a correr alrededor de nuestro centro, por la XII Edición de Kilómetros de Solidaridad de Save the Children.

<u>Deporte escolar Taekwondo</u>: Iniciamos esta actividad el próximo sábado 14 de noviembre con los alumnos practicantes del centro. También habrá una **convocatoria abierta a quienes quieran acercarse a este deporte en ese mismo día, 14 de noviembre, de 9.30 y 11 horas**. La actividad tendrá lugar, esta vez, en el <u>polideportivo municipal de El Casar</u>.

Reunión padres de alumnos Deporte Escolar: desde Jefatura de Estudios, se convoca a los padres involucrados en el Deporte Escolar de fines de semana; aquellos que ya hayáis participado y cuyos hijos vayan a participar en este curso, el próximo **jueves 12 a las 14.00h**, en la sala de reuniones del centro. Se os informará del procedimiento a seguir, jornadas, ámbitos deportivos en los que vamos a participar... consideramos de suma importancia la información que os vamos a transmitir.

<u>Festivo viernes 27 de noviembre:</u> informamos del viernes 27 de noviembre que será festivo por ser el Día de la Enseñanza<u>.</u>

La Dirección del CEIP El Coto